

Bernard Boymond

SSA Pays de Savoie



Candidat au poste de Vice-Président Délégué de l'ANEG

-/-

Expérience et réalisations significatives

Probablement parmi les plus « vieux adhérents » de l'ANEG, cette longue pratique tout d'abord du Vol à Voile (pour information, j'ai été un des premiers à voler sur le Pégase XV !) puis celle du Vol Moteur m'ont permis d'acquérir au fil des années une bonne connaissance du fonctionnement de l'ANEG, de ses atouts et de ses faiblesses.

Après une interruption de quelques années pour raison professionnelle, la SSA Savoie m'a donné l'opportunité de remettre la main sur un manche dès 2008 et la Commission Vol Moteur a bien voulu de moi depuis 2010.

Ayant assuré la présidence de ladite Commission à partir de 2014 et jusqu'à ce jour, j'ose espérer que les arcanes du Comité Directeur n'auront plus trop de secrets pour moi ... !

Et enfin, autre implication dans le monde de l'aéronautique : la présidence de l'Aéroclub de Savoie. Expérience enrichissante que celle-ci tant sur le plan humain que celle de gestionnaire d'une petite entreprise ; se concentrent en effet dans une telle fonction les impératifs d'une bonne gestion, d'une écoute permanente, d'une vigilance de tous les jours, d'un engagement profond et de l'acceptation d'une large responsabilité.

Expérience qui, j'ose l'espérer, pourrait être largement mise à profit dans une fonction telle que celle d'un Vice-Président de l'ANEG

Quelle vision de la fonction de Vice-Président de l'ANEG ?

Inutile de préciser que le binôme Président / Vice-Président doit fonctionner sur la base d'une vision commune d'un mode de fonctionnement, sur un partage des mêmes valeurs et sur une concertation de tous les instants et un soutien sans faille permanent. Affirmations pompeuses, certes, mais déjà étayées par une préparation profonde de cette éventualité et validées après de nombreux échanges. Il s'agit d'un engagement commun qui n'exclut pas pour autant un partage concerté des attributions de l'un et de l'autre en fonction de leurs vécus et de leurs disponibilités respectives.

Quelle stratégie et quels objectifs ?

Il est inutile de rappeler que dans le contexte actuel le plafond est bas pour l'ANEG et la visibilité pas forcément excellente. Un défi donc pour la nouvelle équipe que de poursuivre le travail des mandats précédents mais en intégrant toutefois de nouveaux paramètres tels que les conséquences du contexte sanitaire que l'on sait sur la gestion de nos activités et la crainte d'un désengagement au moins partiel de la CCAS dans le soutien financier qu'elle peut apporter à l'ANEG.

Des objectifs majeurs donc : le maintien de nos activités avec comme conséquence immédiate la préservation de notre patrimoine.

La seule stratégie pour atteindre ces objectifs va consister pour tous les acteurs, Comité Directeur, Commissions Techniques, SSA et membres, à rechercher aussi rapidement que possible notre autonomie dans la gestion de nos activités et de notre patrimoine.

Challenge évident notamment pour les disciplines mobilisant le patrimoine le plus important que sont le Vol à Voile et le Vol Moteur. Nos SSA affectataires, soutenues en cela par le Comité Directeur et les Commissions, vont devoir acquérir rapidement les modes et les réflexes de gestion qui sont ceux d'un aéroclub.

Pour ces disciplines comme pour toutes celles de l'ANEG, nos SSA vont devoir faire preuve d'imagination pour développer leurs activités notamment au bénéfice de nos collègues, rechercher des partenariats, toutes initiatives de nature à soutenir cette démarche obligatoire pour la préservation du futur de ces disciplines de l'ANEG.

Nul doute que l'ANEG saura trouver la ressource nécessaire pour cette transition ; des réflexions dans ce sens ont déjà été entreprises et l'équipe qui va se mettre en place aura pour mission de les poursuivre, de les concrétiser et de les mettre en œuvre en communiquant et en motivant l'ensemble de nos membres ?

Quel autre objectif que celui-ci pourrait avoir l'équipe qui va se mettre en place ? En tous les cas, le Vice-Président que je pourrais être s'attacherait à le mettre en œuvre !